

- 4月の行事予定
- 南児童館 ☎84-3456
 - 4日(月) お花見をしよう
 - 11日(月) ドッジボール大会
避難訓練
 - 21日(木) リサイクル工作
 - 22日(金) にこにこ広場



- 4月の行事予定
- 西児童館 ☎84-2321
 - 11日(月) パワーゼンかい
 - 15日(金) ちびっこ広場
 - 19日(火) 避難訓練
 - 21日(木) くつとばし大会
 - 28日(木) ドッジボール大会



みんなでクッキング～南児童館～

2月15日、南児童館では、「みんなでクッキング」で太巻きを作りました。

参加した子ども達は、家からごはん4百グラムと食器を持参し、児童館で用意した具材をそれぞれ好きなようにトッピングして大きな太巻きを完成させました。

試食の時には、口よりも大きな太巻きをペロリとたいらげたお友達もいて、保護者の皆さんも普段と違う子どもたちに大変驚いていました。

みんな一緒になって、太巻きを食べながら楽しいひとときを過ごすことができました。



ドッジボール大会～西児童館～

2月22日、西児童館において「ドッジボール大会」を行いました。普段ゲームに夢中の子ども達も大好きなドッジボールとなると大はりきり。この時とばかりに高学年に果敢にむかっていく低学年。また、大きい子は小さい子に対して手かげんして投げてあげる姿もみられました。インフルエンザがピークの時期でしたが、公園には子ども達の元気な声が響きました。

児童館は毎月色々な行事を行います。皆さん、ぜひ遊びに来てください。

思いやりの心で明るい社会を

五霞中学校 人権啓発集会「かすみ集会」

人権週間における人権教育の一環として実施しました。

五霞中学校では、毎年12月の人権週間に、人権啓発集会「かすみ集会」を実施しています。「かすみ集会」を実施する目的は次の3つです。

「人権を尊重する態度を育てる。」

「身近な生活の中での不合理な差別や偏見をなくすとともに、協力し合っって集団生活を楽しく豊かにする態度を育てる。」

「差別を見抜き、そして差別をしない公正公平な態度を育てる。」

平成27年度は、12月7日に「かすみ集会」を実施しました。

始めに人権教育担当教師が、人権を尊重することの大切さや、人権週間の意義についての話をしました。

次に、「平成27年度 茨城県人権メッセージコンクール」において、最優秀グランプリ賞を受賞した本校2年生 小口 果恵さんの人権メッセージ朗読を行いました。続いて、平成27年度人権標語校内入選作品発表も行いました。

最後に人権啓発ビデオ視聴を行いました。視聴したビデオは「未来を拓く五つの扉」全国中学生人権作文コンテスト入賞作品朗読集、「電車内に咲いた、笑顔の花」(法務省人権啓発ビデオギャラリーより)でした。



人権メッセージの朗読



人権集会の様子



人権標語校内入選作品



人権標語発表を聞く生徒

た。法務省のウェブサイトでインターネットを使って視聴しました。生徒はこのビデオを視聴したのち、教室に戻り、「かすみ集会」振り返りカードにビデオを見た感想を書きました。

この「かすみ集会」を通して、生徒たちは人権について深く考え、その大切さを改めて認識することができました。五霞中学校はこれからも全教育活動を通して人権教育を強力に推進していきます。

人権啓発ビデオを見た生徒の感想

自分のちょっとした勇気を出して差しのべた優しさが、誰かの大きな役に立ち、一人の優しさが周りに広がっていく瞬間がとても素敵だと思った。その時咲いた笑顔は、いつまでも心の中に残る。自分にとっても相手にとっても、温かく輝き続ける思いやりの証だと感じた。